

学校だより

校訓 明るく 素直に たくましく

内灘町立向栗崎小学校 校長 柚木 伸介 令和2年11月27日

分かって楽しい できて楽しい

日に日に冬の足音が近づいていることを感じる季節になってきました。寒いと縮こまってしまうのは大人の発想なのでしょうか。子どもたちは寒くても、休み時間には体育館やプレイルーム、天気が良ければ外で元気に遊んでいます。子どもの元気エネルギーには感心します。

秋の行事もひととおり終わり、子どもたちが身に付けた「心の成長」を今度は学びに生かす方向で、取り組んでいるところです。重点目標の「(<u>あ</u>)安心 (<u>し</u>)信頼 (<u>た</u>)楽しい あした (明日)のある学校」の、「楽しい」において、授業で分かる、できる、自分の考えを出せる楽しさを追求し、子どもたちの学力向上に繋げていきたいと思います。

年間の半分以上の学習を終えた今の時期、重点的に取り組んでいることの一つは授業内容の更なる充実です。「学び合い、高まり合う授業をめざして」を研究主題とする本校では、子どもたちが学習を自分自身のこととして捉え、思いを出し合い対話的な学びを通して高まる、そんな授業を目指しています。また、授業の終盤、その時間に習ったことについて、しっかりまとめや振り返りを行い、適用・活用問題に取



り組むことで習熟徹底を図っています。授業の終わり頃は子どもたちにとっては、休み時間に遊ぶことや給食のメニューが気になる時間帯かもしれません。気になることをはねのけて、授業のラストは「一番大事な、お宝の10分」として集中してほしいものです。その姿を目指して、教職員もお互いに授業を見合うなどして授業力向上に努めています。



もう一つは**学びの土台作りによる学力向上**です。学校では、朝学習と5限前10分間のスキルアップタイムとを連携させて、解く→解説→再チャレンジの流れで学習内容の定着を図っていきます。家庭では、はまなす自学帳を活用して、漢字・計算、授業や下学年の復習などに取り組むことも継続していきます。

コロナ禍でいろいろな事がありました、という一言で は片付けられない大変な1年でした。学校においても休

校期間があり、授業ができないという不安やもどかしさがありました。2学期はいくつかの行事の変更や中止がありましたが、学期末を控え、コロナ対策によるいくつかの制限はあるものの授業はほぼ通常どおり行われています。いろいろ我慢を強いられた子どもたちですが、そんな年の末こそ、できなかったことがあるのを休校のせいにするのではなく、学ぶべきことをしっかり身に付けて、3学期を迎えてほしいと思います。今年ラスト1ヶ月、学習面でも健康面でも、子どもたちが充実した毎日を過ごせることを願っています。

通知表渡し・資源回収について

すでに担任から通知表渡しの日程についてはご案内があったと思いますが、12月23日(水)・24日(木)に通知表渡しを予定しております。2学期は、運動会や授業参観など保護者の方に学校の様子をご覧いただく機会もありましたが、日頃の学級でのお子様の様子やご家庭での様子などを短い時間ではありますが、情報共有させていただきたいと思います。

通知表渡しでは保護者の方に、お子さんの3学期に向けての課題についてお話しすることがあります。それをそのままご家庭でお話しするのではなく、まずは、お子さんの頑張ったところ、伸びたところ、よかったところを精いっぱい認めていただければと思います。褒められて嫌な気持ちになる子はいません。逆に、出来なかったところを指摘されたり、他の子と比べられたりしてうれしくなる子もい



ないのではないでしょうか。その子その子の良さを認め、褒め、次へのやる気へとつながるようにご家庭ではお話していただけるとありがたいです。なお、当日は、I階展示室にて、持ち込みによる資源回収を行っています。少しでもかまいませんので、紙類(新聞・雑誌・雑紙等)をお持ちください。収益金は PTA 特別会計に補填され、お子様の教育環境充実に使わせていただきます。

教育相談

【スクールカウンセラー】

9時~12時 平口先生

| 12月 4日・| 8日(金曜日)

面談希望は、学校までご連絡を(238-3054)

【町教育センター】

13 時半~15 時半

西本先生 3日(木)·17日(木)

橋本先生 II 日(金)

面談希望は、町教育センターまでご連絡を

(286-5481)

風邪に負けない生活を

インフルエンザウイルスによる風邪症状が出てくる季節です。お子様の体調に変化がありましたら、早めの休養・受診をお勧めいたします。規則正しい生活リズムが丈夫な体づくりの第一歩です。寝る I 時間前から PC やスマホなどのブルーライトから目を守るようにすることで質の良い睡眠が

得られるそうです。お子さんが寝る直前まで PC やゲーム等の画面を見ていたらぜひ、一声かけてあげてください。



集団下校訓練について

学校では、雪が降った時の登下校の安全指導や、登下校コース付近の子ども110番の家の確認も兼ねて、12月15日に集団下校訓練を予定しております。屋根雪、除雪でできた雪山、スリップしやすい車など冬道は危険がたくさん潜んでいます。ご家庭でも一度、話題にしてみてください。

学校図書館の司書が変わります

現在図書館司書として勤務している宮先生は II 月いっぱいで退職いたします。12 月からは松田先生が赴任し図書館業務をいたします。よろしくお願いいたします。

防寒着のかけひもについて

寒くなり、防寒着が必要な季節になってきました。学校では、廊下のフックに防寒着をかけます。お子さんの防寒着には、かけひもが付いているでしょうか。かけひもがないと床に落ちてしまい汚れてしまったり、落ちていることに気付かれず踏まれたりすることもあります。かけひもが付いていない場合は、今週末にでもぜひ付けてあげてください。お忙しいとは思いますがご協力をお願いいたします。

PTA 会費について

令和2年度は、各種 PTA 行事が縮小・中止となっております。会費については、児童の教育活動に係る予算は例年通り執行しておりますが、それ以外の運用が例年より少なくなっております。そこで、役員会で審議し第3期の会費は徴収しないこといたしましたこと、ご報告申し上げます。